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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Bau- und Wegeausschusses der Gemeinde Fiefbergen 
(FIEFB/BA/02/2012) vom 15.03.2012 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Thorsten Rethwisch  

Mitglieder 
Herr Christian Hamann  
Herr Uwe Karstädt Protokollführer 
Herr Michael Liesenberg  
Frau Martina Reimers  

Gäste 
Herr Hans-Richard Bern Bürgermeister 
Frau Silke Lorenzen  
Frau Monika Petersen  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 21:35 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Fiebergen, St. Florian Weg 2, 

Feuerwehrgerätehaus (Mehrzeckraum) 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Straßenbeleuchtung - Empfehlungsbeschluss für die Ge-
meindevertretung - 

 

   
 2.   Spielplatzrückbau  
   
 3.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Straßenbeleuchtung - Empfehlungsbeschluss für die Gemeinde-
vertretung - 

 
Herr Rethwisch zählt auf, dass mehrere Straßenlaternen im Dorf defekt sind (Schönberger 
Straße / Dorfstraße). 
Neue Lampen mit LED-Technik würden ca. 40.000 € kosten. Es ist zu teuer und wurde abge-
lehnt. 
Herr Rethwisch holt Angebote für „normale“ Lampen ein und legt sie in der Gemeindevertre-
tung vor. 
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Empfehlung für die GV:       Die 15 Peitschenlampen sollen in naher Zukunft erneuert wer-
den. 
 
 
 
TO-Punkt  2: Spielplatzrückbau 
 
Noch kann der alte Spielplatz auf dem Gelände von D. Braun stehen bleiben (der Abbau eilt 
noch nicht). 
 
Die Rutsche soll zum neuen DGH St. Florian-Weg 2, der Rest zum Sportplatz.  
 
 
 
TO-Punkt  3: Verschiedenes 
 
Frau B. Falkenberg hat einen Vorschlag für die freie Fläche in der Schönberger Straße ge-
macht: eine Hecke zur Straße, Grünfläche mit kleinen Bäumen und einer Bank. Sie spricht 
mit einer Gärtner-Familie wegen der Kosten. 
 
Ch. Hamann spricht die Bepflanzung der Kübel in der Lindenstraße an: bepflanzen mit Ro-
sen. Kostenpunkt ca. 130,35 € zzgl. 7 % MwSt.. 
 
Der Bürgermeister sagt, dass der neue Traktor für den Gemeindearbeiter kommt. Es tut nicht 
Not, dass er alles jede Woche mäht. Der Bürgermeister spricht noch einmal mit dem Ge-
meindearbeiter, was und wie oft er mäht. 
 
Herr Liesenberg fragt an, ob man etwas mit der Zufahrtsstraße zur Firma Polzin machen 
kann. Die Gemeinde nicht, da die Straße noch der Firma A. Stoltenberg gehört. 
 
Herr Rethwisch spricht an, dass im Dorf noch mehr Müllbehälter aufgestellt werden sollten. 
Die Hundekotbeutel liegen jetzt im Knick oder im Graben. Es sollen noch 3 bis 4 Mülleimer 
angeschafft werden.  
 
Die VKP möchte eine elektrische Fahrgastinfotafel aufstellen. Die Gemeinde soll 4.000,00 € 
dazuzahlen. Die Gemeinde benötigt diese Tafel nicht. 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Thorsten Rethwisch Uwe Karstädt Sönke Körber 
- Vorsitzender - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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